

locale

L'IUT de Tarbes leader des énergies renouvelables



L'IUT de Tarbes a ouvert ses premières licences professionnelles dédiées aux énergies renouvelables en 2000. Depuis, elles connaissent un succès qui ne se dément pas.

Visionnaire l'IUT de Tarbes ? Éric Marino, enseignant, et Serge Faiçal, maître de conférences à l'IUT de Tarbes ont senti tout le potentiel des énergies renouvelables en créant en 2000 les premières licences professionnelles consacrées leur étant dédiées.

Le pari est aujourd'hui plus que gagnant. Cette filière ne désemplit pas. Elle permet une insertion professionnelle immédiate dans un secteur d'activité en pleine croissance.

La question de la lutte contre le réchauffement climatique et la crise énergétique soulignent la pertinence de ces formations. Les besoins restent immenses.

Trois licences professionnelles

Aujourd'hui, l'IUT de Tarbes propose trois licences professionnelles autour des énergies renouvelables : STEEER pour Systèmes Thermiques Efficacité Énergétique et Energies Renouvelables, STER-SE pour Sciences et Technologies des Énergies Renouvelables –

Systèmes Électriques et M3ER pour Maintenance et Exploitation des Équipements dans les Énergies Renouvelables.

Ce vingtième anniversaire a été célébré en fin d'année dernière autour d'une journée de retrouvailles à laquelle ont participé 200 anciens étudiants de ces licences, les étudiants actuels et les enseignants.

Les étudiants actuels et plus de 200 anciens venus de toute la France ont assisté aux deux tables rondes mises en place : l'une présentant l'intégration des licences professionnelles au sein du Bachelor Universitaire de Technologie (diplôme des IUT depuis 2021), la seconde présentant l'évolution des métiers du domaine.

Ces tables rondes ont été ponctuées de moments de convivialité que tous ont pu apprécier.

Un moment fort de retrouvailles, de partages, d'échanges mais également de contacts établis entre les professionnels du secteur et les étudiants actuels.